

CÉVENNES MAGAZINE

THOIRAS

Tumultes : 1^{ère} édition les 4 et 5 juin !



Tumultes, le nouveau festival dédié à l'écoute et à la création sonore dans les Cévennes, aura lieu les 4 et 5 juin prochains à Thoiras (Centre Artistique International Roy Hart, Château de Maléargues, Maléargues). Tumultes, c'est une histoire collective qui rassemble des habitants des Cévennes, des professionnels du son et du spectacle vivant désireux de partager avec d'autres des moments d'écoute, de rencontre et de fête autour de la radio et du son sous de multiples formes.

Au programme :

- 6 ateliers de création sonore et recherche vocale ouverts à toutes et tous sur inscription
- 1 scène en plein air pour des siestes sonores, tables rondes, rencontres avec des auteurs.ices sonores (Jeanne Robet, Christophe Rault, Charlotte Rouault, Clément Baudet, Fañch Langoët, collectif Transmission, Jef Klak etc.)
- 2 studios consacrés à l'écoute en continu
- 4 créneaux d'écoute pour les enfants
- des projections sur le rapport entre le son et l'image, l'image et le son
- des balades sonores en forêt
- des massages sonores
- 1 cadavre exquis sonore géant avec tous les festivaliers
- des spectacles, concerts et DJs sets le soir

Toutes les infos sur : www.tumultes.org



ANDUZE : LA BAMBOUSERAIE

EXPOSITION ART & NATURE

Le bambou : une source d'inspiration intarissable !

Chaque année, les artistes mis à l'honneur dans le cadre de notre exposition Art & Nature expriment l'influence poétique du bambou et ses multiples facettes au travers de leurs créations in situ. À l'occasion de cette 19^{ème} édition, nous accueillons deux nouvelles œuvres, à découvrir au sein de la Bambouseraie. Au pied du chêne, l'œuvre d'Amandine Lasa intitulée « Structure-Fine » réalisée en sections de bambou se trouve à quelques pas de celle des Fujak (Margrit Neuendorf et Olivier Huet) qui avec « Le jeu des perles de verres » parent de bracelets des tiges de bambous.

« Chaque artiste appréhende le matériau bambou de façon personnelle et souvent inhabituelle. Ainsi fonctionne la démarche d'Amandine Lasa, sorte de défi à la matière, qui expérimente une approche horizontale différente de la verticalité attendue des bambous. Découpant ces derniers en fragments, elle les recompose, comme blottis les uns contre les autres, en une auréole qui entre en conversation avec le grand chêne. L'équilibre obtenu repose sur cette osmose. Puis plus loin, après avoir passé le Tori, une œuvre subtile nous attend à côté de la pergola... Les Fujak offrent une dimension très poétique de leur travail. La verticalité retrouvée du bambou apparaît dans un bosquet dense comme un jaillissement. Une confrérie végétale se pare de perles de verre avec grâce, référence au titre du roman d'Hermann Hesse. Elles jouent tout au long de la journée avec la lumière. Discrètes au premier abord, elles n'en sont que plus précieuses. » Muriel Nègre.

La Bambouseraie : cet havre de paix, à la végétation luxuriante et au silence bienvenu... Classée parmi les plus beaux jardins de France, La Bambouseraie en Cévennes offre un moment unique et rare de complicité avec la nature. Ce Jardin botanique singulier né en 1856, offre aux promeneurs un spectacle exotique remarquable. Plus de mille variétés issues des 4 coins du monde sont à découvrir. Bambous, arbres remarquables, fleurs et plantes rares vous attendent pour un voyage magique, au cœur de la nature.

Site : www.bambouseraie.fr - Tél : +33 (0)4 66 61 70 47

SAINT-GILLES

Tournois des Écoles dans le Gard.

Au total, ces événements rassembleront plus de 300 jeunes.



Notre association créée en 2004, utilise le rugby comme outil d'éducation et d'insertion en faveur des publics en difficultés sur le territoire de l'Occitanie.

LES TOURNOIS DES ÉCOLES DE REBONDS !

Le 9 juin à Saint Gilles au Stade du centre ville.

Après deux éditions perturbées liées au contexte sanitaire, l'association Rebonds ! revient pour organiser plusieurs Tournois des Écoles dans l'ensemble du territoire de l'Occitanie. Le principe est le suivant : les écoles se rencontrent sous une forme de compétition sportive et éducative, après avoir été initiées par Rebonds ! à la pratique du rugby durant l'année.

L'édition 2022 des Tournois des Écoles de Rebonds ! dans le Gard a démarré le 2 juin avec deux tournois à Vauvert et Saint Gilles. Au total, dans le département du Gard, Rebonds ! va regrouper plus de 340 jeunes. Ils vont se rencontrer, appliquer les compétences sportives mais aussi comportementales acquises lors des cycles éducatifs rugby, menées par les salarié-e-s de Rebonds !. Le score n'est pas le seul élément décisif, les éducateurs socio-sportifs et éducatrices socio-sportives ainsi que les bénévoles vont comptabiliser les points de fair-play et de coopération qui sont attribués à chaque fin de matchs. Les équipes qui auront obtenu tous ces points de bonus seront récompensées.

Tout le long de l'année, les enfants sont mobilisés pour travailler sur ces notions et ces valeurs. Elles reprennent le projet fondateur de Rebonds ! : le Projet Insertion Rugby, le rugby devient bien plus qu'un sport, c'est un outil d'éducation et d'insertion sociale et professionnelle. Le projet se compose de deux parties : un axe éducation qui consiste à la mise en place des cycles éducatifs rugby en écoles, collèges, lycées, centres de loisirs et structures spécialisées, et un axe insertion qui permet d'accompagner individuellement les jeunes et leur famille dans leur parcours de vie.

A propos de Rebonds ! : Créée en 2004, Rebonds ! est présente sur tout le territoire de l'Occitanie dans 9 départements et œuvre auprès de publics en difficulté en utilisant le rugby comme outil d'éducation et d'insertion. Avec 50 salarié-e-s sur l'ensemble du territoire, l'association comptabilise sur l'année 2021 : 11 165 bénéficiaires de l'axe éducation et 212 pour l'axe insertion en Occitanie, ainsi que de nombreux autres dispositifs mis en œuvre.

Renseignements : Association Rebonds !

Siège social - 2 bis Rue Paul Charrier - 31100 Toulouse
rebonds@asso-rebonds.com - 09 82 48 05 50

NOUVEAU :

Retrouvez sur : cevennesmagazine.fr
 des articles, divers et variés,
 sur le patrimoine cévenol
 Mail : cevennesmagazine@gmail.com
 Tel. : 04 66 56 69 56